

新体制スタート

常務理事 小林 隆二

7月

定時総会において、議案第3号で理事及び監事の選任が議決され、頭脳明晰が聡明の6名の理事が就任されることとなりました。会員の皆様のために労を惜しまず、一致団結して頑張っていく覚悟です。



「自主・自立」「共働・共助」の理念に沿った健全な発展ができるように、理事一人ひとりがセンターの公益目的、基本理念、組織運営の原則などを十分に理解した上で、理事として積極的に活動することが求められています。特に、各部会担当理事、委員会などを通じ、センターでの役割を認識し、理事自らが主体的に活動する組織となるよう努力していきます。

蔓延防止が20日に解除になりましたが、コロナ感染は、下げ止まりが続き不安の要素となっています。一回目のコロナ接種を終えた方もいらっしゃると思いますが、リバウンドにならないためにも、従前と同様に感染防止対策を徹底し、乗り切ってください。

理事会報告

令和3年度第3回理事会を令和3年6月11日(金)午後1時30分から、東初富公民館にて開催。以下の件について承認及び協議をしました。

I 決議事項

会員の入会について(案)

4) 第11回市後援・市民とのグラウンドゴルフ大会について
(10月14日(木)予備日(15日(金)))

II 協議事項

- 1) 6月17日(木)の交通安全・熱中症予防講演会は中止し、関係資料を全会員に鎌シル便6月号で配布する。
- 2) 第7回親睦懇親会(芋煮会)の実施について(9月4日(土))中止
- 3) 第47回市民まつりについて(10月9日(土))会員のボランティア活動は中止

- 5) 懸案事項について
- 6) 作業の紹介・会員募集チラシ各公共施設に設置依頼

III 報告事項

- 1) 4月・5月の実績報告について
- 2) 新規就業者の紹介と退会者について
- 3) 各部会の事業報告について
- 4) その他

新任理事の紹介

令和3年度定時総会で承認されました新任理事6名をご紹介します。

事業推進部 山崎 正明

人生(出会い)に感謝その人生(出会い)に恩返し、65歳を超えての思いからボランティア活動に、過日シルバーのお世話で公園の管理を、願ってもない業務に感謝をしています。コロナの影響でボランティア活動も自粛、そんな折このお話を私に？ お役に立てる事が一つでもあるのなら、との思いでお受けしました。



4月に71歳まだまだ恩返しは続きます。一人の力は弱いのに三人寄れば文殊の知恵、皆さんの力を借りて、私の力を皆さんに、よろしく願いいたします。

事業推進部 石山 ユミ

この度定時総会で理事に承認されました石山です。

平成30年にセンターに入会し、現在公園管理の仕事をしています。趣味がガーデニングなので楽しんでやっています。理事として役割を果たしていくのはまだまだ力不足ですが、女性目線で会員の皆様の思いや考えに耳を傾け、そして女性会員を少しでも多く増やしていきたいと思います。

微力ですが精一杯努めていきますのでどうぞよろしくお願いいたします。



普及啓発部 内田 久昭

シルバーに入会して初仕事は、新鎌ヶ谷街路沿いの草取りでした。先輩たちに道具や安全対策の指導をいただき、大いに助かりました。現在は、公園の整備や部屋の管理業務をしています。今までこのような方々が市のサポートしていたのだと改めて思い、その大切さを実感しています。

まだ慣れないうちに、思いがけず理事の話が来て戸惑っておりますが、与えられた任期中を務めさせて頂きたいと思います。



普及啓発部 渡邊 静江

出身地は栃木県足利市です。山と川に囲まれた自然豊かな所で過ごしました。古くは足利学校で、全国で一番最初の学校です。近年ではあしかがフラワーパークの藤の花が有名です。鎌ヶ谷住人となったのは、結婚と同時で40年以上になります。縁あって、シルバー人材センターに席を置くことになりまして、足掛け3年たちます。

健康維持と孫の成長を楽しみに頑張りたいと思います。宜しくお願いします。



安全・適正就業推進部 渡辺 善彦

このたび、理事に就任しました。安全・適正就業推進担当です。シルバー人材センターに加入して4年となりました。現在は、鎌ヶ谷市社会福祉センター館長として就業しています。高齢者を中心とした市民が利用できる施設であり、その管理責任者として、利用者が「憩いの場」として安心して安全に利用できるサービスを提供することが大切であると思います。そのためには、全会員が協力して適切な施設運営の向上を目指したいと思います。特に、私が気を付けていることは、高齢の利用者の健康です。一人ひとりに目配り気配りをしてあいさつ等の声掛けで、わずかな変化を見逃さないことが要求されると思います。

理事として、まことに微力ではありますが、会員の皆様のご助言とご協力をいただき、職務に邁進していく覚悟がありますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。



安全・適正就業推進部 小野里 好枝

シルバー人材センターで仕事をさせて頂くようになって一年を迎えます。本来のコミュニティーセンターでの仕事もようやく流れが把握出来たかな、と思えるこの頃です。

その様な中で理事への就任を打診されお引き受けさせて頂きましたが、正直内容も分からず戸惑いの中で始まりました。今後は皆様のお力を借りながら私なりに努めさせて頂きたいと思っています。宜しくお願いします。



除草講習会の報告

6月15日(火)～16日(水)の2日間 社会福祉センターにて『除草講習会』が開催されました。

参加者 5名

シルバー人材センター会費納入のお願い

令和3年度のシルバー人材センターの会費納入を受け付けております。7月末が会費納入期限となっております。お済みでない方は、事務所へ会費納入をお願い致します。

(入会者)『新しい仲間です』	男性	4名	女性	1名	合計	5名
(退会者)『お疲れさまでした』	男性	8名	女性	4名	合計	12名